
COMISIÓN ESPECIAL INVESTIGADORA DEL PROCESO DE 
ADMINISTRACIÓN PROVISIONAL DE LA UNIVERSIDAD ARCIS, Y LA 
ACTUACIÓN DE LOS ORGANISMOS PÚBLICOS EN RELACIÓN CON 
DICHA ADMINISTRACIÓN, FINANCIAMIENTO Y EVENTUAL CIERRE DE 
ESA CASA DE ESTUDIOS (CEI 40) 

SESIÓN 13ª, ORDINARIA, CORRESPONDIENTE A LA 365ª 
LEGISLATURA, CELEBRADA EL DÍA JUEVES 10 DE AGOSTO DE 2017, 

DE 11:11 A 11:15 HORAS. 

 
SUMARIO: La Comisión fijó la modalidad de trabajo 

respecto de la discusión y votación de las 
conclusiones y proposiciones sobre la 
investigación, que habrán de incluirse en 
su informe. 

 

I. PRESIDENCIA 

 Presidió la sesión el diputado Diego Paulsen Kehr (Presidente titular). 
Actuó como Abogada Secretaria de la Comisión la señora María Soledad 
Fredes Ruiz. 

 

II. ASISTENCIA 

 Asistieron los diputados integrantes de la Comisión, señora María José 
Hoffmann, y los señores Vlado Mirosevic Verdugo, Diego Paulsen Kehr y 
Roberto Poblete Zapata. 

 

III. ACTAS 

 El acta de la sesión 11ª se declaró aprobada por no haber sido objeto 
de observaciones. El acta de la sesión 12ª se puso a disposición de las 
señoras y señores diputados. 

 

IV. CUENTA 

 Se presentó el siguiente documento: 

 Correo electrónico del señor Patricio Velasco, mediante el cual 
complementa su respuesta al Oficio N° 36 de esta Comisión, referido al punto 
2 sobre la venta de las sedes de la Universidad. Precisa que la promesa de 
compraventa correspondiente al campus Libertad, suscrita con fecha 12 de 
octubre 2016, tuvo una vigencia de 180 días, plazo que una vez cumplido dejó 
sin efecto la multa por desistimiento, pudiendo a partir de ese momento 
ofrecerse el bien a eventuales otros interesados que ofrecieran mejores 
condiciones. Una vez cumplido dicho plazo, el liquidador concursal suscribió 
una nueva promesa de compra-venta con el mismo oferente comprador 
(Inmobilia) y al mismo precio que la anterior, lo que permite concluir que no 
hubo otros oferentes que ofrecieran mejores condiciones que dicha 
inmobiliaria. 

 -Quedó a disposición de los señores diputados. 



V. ORDEN DEL DÍA 

 El diputado Poblete señaló que ha sido designado por la Nueva 
Mayoría para integrar la Subcomisión  

 El diputado Paulsen propuso fijar la siguiente modalidad de trabajo: 

 -Darse plazo hasta las 12 horas del día miércoles para consensuar 
conclusiones y proposiciones comunes y remitirlas a la Secretaría. Proceder a 
su votación el día jueves 17 de agosto. 

 -En caso de que no fuera posible consensuar las conclusiones y 
proposiciones, darse plazo hasta el día jueves para que cada uno presente 
sus propuestas, y proceder a su votación el día martes 22 de agosto, última 
fecha del plazo. 

 

*********** 

 

 El debate habido en esta sesión queda registrado en un archivo de 
audio digital, conforme a lo dispuesto en el artículo 256 del Reglamento. 

  

 Habiéndose cumplido el objeto de la presente sesión, se levantó a las 
11:15 horas. 
 
 
 
 

DIEGO PAULSEN KEHR 
Presidente de la Comisión 

 
 
 
 
 

MARÍA SOLEDAD FREDES RUIZ 
Abogada Secretaria de la Comisión 




